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DK监督：会在第二轮复仇第一轮击败我们的队伍

 

2月12日讯 LCK春季赛，DK以2比0战胜HLE后Acorn监督和Kellin选手接受
媒体群访。

Q：你们能先聊一聊今天的比赛吗？

Acorn监督：从积分榜和剩余赛程来看，本周的比赛真的非常重要。虽然
很可惜地输掉了上一场比赛，但本场比赛按我们准备的那样，打出了好
结果，我心情很好。

Kellin选手：之前失利时，比赛过程非常奇怪才输掉了比赛。我们完善了
那些部分准备了本场比赛，感觉不足之处得到了很好的改善。
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Q：对方第一局好像准备了针对女警的BP，尽管如此，你们为什么还是
选用了女警呢？

Acorn监督：我不清楚对手的想法，但在我们的计划内，我们的BP非常
好，所以只要按计划进行比赛，我预想到我们能获得胜利。对方的阵容
除了猪妹之外，都没有威胁，在当前版本，飞机是需要太长时间的一个
英雄。所以当我们在比赛内迅速积累小龙数时，我认为对方会感受到压
力。

Q：你在身边看到了Deft选手的女警，你怎么看Deft选手的女警呢？

Kellin选手：他非常擅长女警，我也擅长拉克丝，我认为我们互相信任且
表现出色。

Q：第二局，你们终于在像（未解决的）作业一般的红色方获得了胜利
。你对比赛满意吗？

Acorn监督：在之前的采访中，我曾详细说过一次。经常会出现下路有很
多优先级高的英雄的情况。所以在前三手选用优先级高的英雄之后，威
力非常大。第二局，我们对下路的对局有自信，即使对方玩卢锡安-娜美
，我们也有自信。因为这是和之前失利时不同的BP对局，所以我对竞技
水平本身很满意。但是感觉现在还不能说“我们解决了之前未解决的问
题”。

Kellin选手：之前在BP过程中，我们应该要根据优先级来选用英雄的，但
是未能做到这一点，这影响很大。我们完善了这部分。

Q：为了战胜HLE，整体上你让选手们如何打比赛呢？

Acorn监督：HLE无论是先手还是后手（选英雄），上单位都经常先手选
用坦克。首先，我认为我们在中路和下路的输出位之争中不能输。在上
单位，有多个好打坦克的英雄，反正Clid选手不是可以来上路的情况，
所以只要以下路为方向滚起雪球的话，我预想到我们会取胜。
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本文链接：https://dqcm.net/zixun/16762439678210.html
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